

Alrededor de cinco mil militares participan en festival internacional de ejércitos-2018



Moscú, 28 jul (RHC) Al menos cinco mil militares de 32 países participan a partir de este sábado en los IV Juegos Internacionales de los Ejércitos-2018, celebrados al mismo tiempo en 24 polígonos de siete naciones hasta el 11 de agosto próximo.

El presidente ruso, Vladimir Putin, envió un mensaje a los participantes en el evento, donde se compite en 24 concursos de fuerzas terrestres, aéreas y marítimas en polígonos de Rusia, Armenia, Azerbaiyán, Kazajstán, Belarús, Irán, China.

La misiva la leyó el ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, al inaugurar los juegos militares en el complejo de exhibiciones Parque Patriot, situado a unos 15 kilómetros de la capital.

En la ceremonia estuvieron presentes, además, los titulares de Defensa de Belarús, Kazajstán, Armenia y Tayikistán, así como altos dirigentes militares de Venezuela, la India y Pakistán, entre otros.

Durante los también llamados Army Games-2018, toman parte 189 equipos y las delegaciones más numerosas y con mayor protagonismo son la rusa, con participación en 27 categorías, seguida de China, con

22 concursos, Kazajstán e Irán, con 17 cada una, y Belarús con 16.

Argelia, Vietnam, Myanmar, Paquistán, Sudán y Filipinas toman parte en estos juegos por primera vez, mientras 17 naciones enviaron sus observadores, entre ellos Israel y Marruecos.

Las competencias también tendrán lugar en el mar Caspio y el mar Negro, con ejercicios navales.

En la provincia de Moscú se efectúa el Biatlón de tanques con la asistencia de Nicaragua, Venezuela, Belarús, Zimbabwe, China, Laos, Rusia, Mongolia, Serbia, Tayikistán, Uganda, mientras se estrenan en él Vietnam, Myanmar, Siria y Sudáfrica.

Los participantes manejan los tanques rusos T-72B3, los chinos cuentan con blindados propios, mientras los belarusos emplean una versión del T-72 modernizada en su país.

En la competencia por cuartetos, que se inicia esta jornada en el polígono Alabino, los tanques son pintados de rojo, azul, verde y amarillo para mejorar su identificación. El concurso se llama 'Carrera individual' y en ella compiten 69 tripulaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167782-alrededor-de-cinco-mil-militares-participan-en-festival-internacional-de-ejercitos-2018>



Radio Habana Cuba